



Message d'ouverture du ministre bavarois des sciences et des arts, Bernd Sibler, à propos de l'exposition Bob Dylan au château de Hohenstein

Rarement un prix Nobel de littérature a suscité autant de discussions que lors de la décision relative à Bob Dylan. C'était une reconnaissance pour la pertinence des textes littéraires qui reflète la vie de beaucoup de personnes(?), mais également conférer des lettres de noblesse à la culture pop et à sa performance linguistique. Les chansons de Bob Dylan touchent le cœur, elles ont accompagné beaucoup d'entre nous émotionnellement depuis notre jeunesse. Que le forum d'art du château de Hohenstein présente ses œuvres d'art pour ses 80 ans et met l'œuvre de sa vie au centre d'une exposition, montre l'intérêt que prend ce sujet dans l'actualité. L'exposition promet de nous présenter sous un nouvel angle l'auteur-compositeur et attirera à coup sûr un public enthousiaste au château de Hohenstein. La diversité des offres culturelles contribue de manière significative à la qualité de vie élevée en Bavière, car l'art et la culture enrichissent la vie des gens à toutes les étapes de leur vie.

Mes remerciements vont donc à tous ceux qui ont rendu cette exposition possible grâce à leur grand engagement même dans les conditions difficiles de la pandémie du covid-19. Je souhaite à tous les visiteurs une expérience passionnante dans l'ambiance particulière du château Hohenstein.

Munich, avril 2021

Bernd Sibler

Ministre d'État bavarois des sciences et des arts